

ほらくち ちづる
原口 千鶴 さん
(谷井田小学校 6年)

私の夢は、ファッションデザイナーになることです。

将来は、自分がデザインしたとってもかわいい洋服を作って、モデルさんたちに着てもらいたいです。



いがらし こうき
五十嵐 滉希さん
(豊小学校 6年)

ぼくの夢は、プロ野球選手です。

将来は、西武ライオンズに入団できるように、今は地元のクラブチームで4番を打っています。これからも頑張るぞ！



おかだ さきの
岡田 早希望 さん
(東小学校 3年)

私の夢は、ペットショップやさんです。

小さい頃から動物が大好きで、今も自宅にたくさんの動物を飼っています。大好きな動物たちとこれからも過ごしていきたいです。



かたみ あおい
片見 葵 さん
(福岡小学校 3年)

ぼくの夢は、大工さんです。

図工の時間が大好きで、工作が得意です。将来は大工さんになって、大きなビルを建てられるように頑張ります！



キャリア教育のポイント

「かわり」の3つの視点から、次の4つの能力を高めていきます。

キャリア教育とは、子どもたちが、一人の社会人・職業人として自立できるように、自分自身とさわしい生き方を実現しようとする意欲や態度、能力をはぐくむことを目的とした教育のことです。

- ① 自分の将来を前向きに設計できる能力
- ② 自分の意志と責任でよりよい選択・決定を行う能力
- ③ 幅広い情報を活用する能力
- ④ ささまざまな人々とコミュニケーションを図り、協力して課題に取り組む能力

どうしてキャリア教育が必要なの？

今、フリーター(※1)やニート(※2)の増加、早期離職率の上昇などが社会問題となっています。

これらの社会問題は、雇用情勢の悪化など、環境の変化もありますが、若者の勤労観や職業観の希薄化のほか、対人関係能力や基本的マナーなど社会人・職業人としての資質や能力の低下も原因と考えられています。(次ページに続く)

今年も1年がんばるぞ！

